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Chico Vigilante se reúne com 
deputados Wellington Roberto 

e Marcelo Ramos

Participei nesta quinta-feira, 27 de junho, 
de uma importante reunião na Câmara dos 
Deputados com o líder do Partido Liberal (PL), 
deputado Wellington Roberto (PA), e com o 
presidente da Comissão Especial da Reforma 
da Previdência, deputado Marcelo Ramos (AM), 
também do PL.

Fui solicitar a ambos para que seja destacada 
a nossa emenda da Reforma da Previdência, 
que garante a aposentadoria especial dos 
vigilantes.

O deputado Wellington Roberto me garantiu 
que vai fazer o destaque na comissão. Caso a 
emenda não seja aprovada lá, ele informou 

que partirá para pedir o destaque na votação 
do Plenário da Casa.

Saí da reunião animado com o compromisso 
do deputado Wellington Roberto, que é amigo 
dos vigilantes, e também do deputado Marcelo 
Ramos, que já advogou em favor da categoria 
no Estado do Amazonas.

É fundamental que todos nós, vigilantes, 
nos mobilizemos cada vez mais, para que a 
não percamos a aposentadoria especial, tão 
importante para os trabalhadores da nossa 
categoria no Brasil.

Chico Vigilante
Deputado distrital (PT)
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Vitória: Sindicatos garantem emprego e Caixa 
não poderá substituir trabalhadores para o 

regime parcial

RIO DE JANEIRO

Uma vitória para os vigilantes de Niterói e 
regiões e Petrópolis e regiões. Isso mesmo! 
A posição firme dos dirigentes destes dois 
sindicatos garantiu que nas suas bases a 
Caixa Econômica não irá proceder a troca de 
vigilantes que trabalham 8h48 por vigilantes 
da escala de 5h de trabalho.

Nesta sexta-feira (28/06), as diretorias dos 
sindicatos se reuniram com o responsável 
pelo GISEG, setor de segurança da Caixa, 
Guilherme, que garantiu que nos municípios 
da base de Niterói e de Petrópolis não 
haverá a mudança.

A substituição só não vai acontecer por 
que os dois Sindicatos foram contra uma 
cláusula na Convenção Coletiva de Trabalho 
(CCT) que autoriza a colocação de vigilantes 
no regime parcial de 05h em agências que 
funcionam com período reduzido. A luta 
em defesa dos interesses da categoria foi 
essencial para garantir essa vitória.

O objetivo da Caixa Econômica é de 

reduzir custos se utilizando de convenções 
coletivas assinadas por alguns sindicatos 
que autorizam a contratação parcial. 
Somente as CCTs de Niterói e Petrópolis não 
permitiram esse tipo de contratação.

“Não concordávamos com essa situação 
desde as negociações. Essa atitude fragiliza 
e, muito, a segurança da Caixa.  Além disso, 
não é correto ter vigilantes dentro de uma 
agência ganhando menos do que um salário 
mínimo e o outro ganhando salário integral 
da categoria”, afirma Cláudio Vigilante, 
presidente do SVNIT.

A Caixa já emitiu comunicado aos 
vigilantes das regiões de Niterói e Petrópolis 
para desconsiderar os avisos prévios. Essa 
medida já está provocando no restante do 
Estado várias demissões.

“Seguimos a orientação da Confederação 
Nacional dos Vigilantes  (CNTV) e saímos 
vitoriosos dessa luta. Essa cláusula 
predica diretamente os vigilantes, por 
isso, não concordamos em assinar a 
CCT e conseguimos retirar das nossas 
convenções. Os vigilantes das nossas bases 
estão protegidos”, declara Adriano Linhares, 
presidente do Sindicato de Petrópolis.

Mesmo com a situação dos vigilantes da 
região já resolvida, os Sindicatos de Niterói 
e Petrópolis vão unir forças para buscar 
uma solução que proteja os demais colegas 
do Estado do Rio.

A CNTV protocolou nesta quinta-feira 
(27/06) um ofício na sede administrativa da 
Caixa Econômica, em Brasília, pedindo uma 
audiência para tratar do tema. “Estaremos 
em Brasília para garantir que os vigilantes de 
todo Estado do Rio sejam protegidos. Essa 
medida da Caixa coloca em risco o serviço 
de segurança e prejudica os trabalhadores”, 
completa Cláudio Vigilante.

Fonte: Sindicato dos Vigilantes de 
Petrópolis e Região
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A categoria é chamada neste momento para “cuidar” do seu Sindicato, 
fazendo e participando de eleições para a definição do mandato dos 
seus dirigentes. Todo vigilante associado e que atenda os requisitos 
estatutários está habilitado a votar e ser votado. Isto é PARTICIPAÇÃO.  
A atual direção do Sindicato, buscando cumprir o seu papel, cumprir a lei e o Estatuto, 
além de garantir a DEMOCRACIA e TRANSPARENCIA toma as seguintes providencias:

a) publica Aviso na Tribuna da Bahia no dia 18 de junho;
b) fixa copia Edital no mural da  sede e todas as sub-sedes do Sindicato desde o 

mesmo dia 18 de junho;
c) publica e faz circular mais de 20 mil boletins desde o mesmo dia 18, noticiando 

a eleição;
d) mantém plantões no Sindicato nos dias 21 e 22 de junho para atender qualquer 

interessado no processo eleitoral;
e) realiza diversas atividades, desde o dia 18, no Sindicato, com ampla circulação e 

participação de vigilantes, a principal delas o Café da Manhã no dia 19 de junho pela 
passagem do dia do vigilante, todos com acesso aos avisos e boletins na entrada da 
entidade.

Mais nada disso serve, funciona ou é visto para quem fica debaixo das saias do 
patrão e não participar de nenhuma luta, nenhum evento da categoria.

Só torce contra e só faz movimento para cobrar “fatura de patrão”.
Nos dias atuais, com reforma trabalhista, roubo de direitos, projeto que acaba com 

nossa aposentadoria especial, caloteiros, larápios, humilhadores e toda a sorte de 
adversidade, todo vigilante sabe que só tem o Sindicato ao seu lado (se a direção for 
séria e sem rabo preso com patrão). 

A eleição é o momento de cada um escolher: um Sindicato que lhe apóie e lhe 
defenda ou um Sindicato que ajude o patrão a lhe ferrar.

Fonte: SINDVIGILANTES/BA

DEMOCRACIA E PARTICIPAÇÃO NÃO SE 
FAZ DEBAIXO DA SAIA DO PATRÃO

BAHIA

PAGAMENTO DE PROCESSO/GUARDESECURE: 8 VIGILANTES DE 
CAETITÉ VÃO RECECER O 3º CHEQUE DE UM MESMO PROCESSO
Isto mesmo. Na luta para trazer o 

direito do trabalhador o Sindicato está 
encaminhando para 8 colegas da cidade de 
Caetité o 3º cheque de um mesmo processo 
contra a Guardesecure.

Os trabalhadores confiaram ao Sindicato 
à defesa dos seus direitos.

Os colegas já podem procurar o Sindicato, 
tendo em mãos a CTPS (com a assinatura da 
Guardesecure), mais CPF, RG e comprovante 

de residência.
É luta e conquista para quem tem fé na 

luta.
É ação de liderança sindical que 

busca intransigentemente defender o 
direito do trabalhador, doa a quem doer.  
Parabéns colegas!

Lista disponível no site da entidade. 
Fonte: SINDVIGILANTES/BA 
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VIGILANTES POTIGUARES 
RECEBEM HOMENAGEM INÉDITA DA 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA

No dia 20 de junho é comemorado o Dia do 

Vigilante. A data foi comemorada na Assembleia 

legislativa na manhã desta quinta-feira (27) em 

sessão solene proposta pelo deputado Sandro 

Pimentel (PSol), que homenageou profissionais 

e sindicalistas que representam a categoria.

“Este momento é um marco nesta Casa. É 

a primeira vez que a Assembleia se reúne em 

sessão solene para homenagear os vigilantes 

potiguares. Também é a primeira vez que um 

vigilante assume a cadeira de deputado estadual. 

Essa categoria tem uma responsabilidade 

enorme, precisa a cada dois anos se reciclar, 

fazer cursos e é uma das profissões que mais 

cresce, devido à insegurança pública”, disse o 

parlamentar, que é vigilante da UFRN.

Sandro Pimentel ressaltou os números de 

profissionais no Brasil. Segundo ele, são 3 mil 

empresas privadas de segurança e 500 mil 

vigilantes em atividade.  “Não podemos admitir 

que uma profissão como a nossa não seja vista 

pelo Poder Público. Quantos vigilantes foram 

alvejados, vítimas do crime e foram afastados 

pelas empresas sem auxílio?”, questionou. Ele 

defendeu que a categoria tenha aposentadoria 

especial garantida pela Reforma da Previdência, 

RIO GRANDE DO NORTE

AL - Sessão Solene em Homenagem ao Dia do Vigilante. 27.06.2019 Ft. João Gilberto
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em discussão no Congresso Nacional.

Na solenidade, Aristides Soares Pereira, 

Carlos Alfredo Gomes da Silva, Cosme Alves 

Ferreira, Eriberto Teixeira da Silva, Francisco de 

Assis Alves, Gilvan Firmino Nunes, Iran Marcolino 

Victor, Josenilson Nascimento da Silva, Kléber da 

Silva Dias e Manoel Marques da Silva Filho foram 

homenageados pelo Poder Legislativo, além de 

Geiza Raline Felinto Fagundes, representando 

as mulheres e vigilantes e os profissionais que 

fazem à segurança da Assembleia.

Em nome deles, o vigilante e fundador de 

sindicatos da categoria, Iran Marcolino Victor, 

falou da importância da homenagem. “Somos 

uma categoria milenar, mas fomos reconhecidos 

na década de 60. A sociedade precisa ter o 

entendimento da importância desta atividade, 

que é responsável pela segurança de valores, 

segurança de vidas e de patrimônio”, disse 

ele, que ressaltou que a atividade não pode 

ser exercida por qualquer pessoa, e sim por 

profissionais registrados pela Polícia Federal, 

que possuem cursos específicos na área.

Ele também lembrou que o número de 

vigilantes supera o de policiais militares no 

Brasil, segundo dados do Ministério da Justiça. 

Esse “exército” da segurança privada também 

supera, em 35%, o efetivo total das Forças 

Armadas. “Está aí a importância desta categoria, 

que muitas vezes é discriminada”, ressaltou 

Marcolino.

Estiveram presentes no evento, o 

deputado Hermano Morais (MDB), Francisco 

de Assis Chaves Fragoso, representando à 

Confederação Interestadual dos Vigilantes 

do Nordeste, Márcio Figueiredo da Silva, 

presidente do Sindfort e Pablo Henrique 

Lima de Araújo, presidente do Sindsegur. 

 Fonte: Assembleia Legislativa do Rio Grande do 

Norte

Fonte: al.rn.gov.br
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Audiência Pública institui 
Grupo de Trabalho em defesa 

do Banco do Nordeste

Fruto da articulação do Sindicato dos 
Bancários de Pernambuco, a Audiência Pública 
realizada pela Comissão de Agricultura, 
Pecuária e Política Rural da Assembleia 
Legislativa de Pernambuco (Alepe), nesta terça-
feira (25), resultou na formação de um Grupo 
de Trabalho (GT) que irá aprofundar o debate 
sobre a importância do Banco do Nordeste 
para o desenvolvimento regional.

Além da presidenta do Sindicato dos 
Bancários de Pernambuco, Suzineide Rodrigues, 
compuseram a mesa da audiência pública 
o deputado Estadual Doriel Barros (PT), que 
preside a Comissão de Agricultura; o deputado 
Estadual Fabrizio Ferraz (PHS); o coordenador 
do Comitê Nacional em Defesa do Banco do 
Nordeste, Tomás de Aquino; o representante 

da Superintendência do Banco do Nordeste, 
Josué Lucena; a presidenta da Federação dos 
Trabalhadores Rurais Agricultores e Agricultoras 
Familiares (Fetape), Cícera Nunes; e presidenta 
da Associação dos Funcionários do Banco do 
Nordeste do Brasil (AFBNB), Rita Josina.

O GT será composto pelas entidades 
representativas e parlamentares presentes na 
mesa, além da Central Única dos Trabalhadores 
(CUT) e do deputado Federal Carlos Veras (PT-
PE). A proposta é realizar, no próximo semestre, 
três audiências públicas no Interior do Estado 
e articular reuniões de apoio com a Associação 
Municipalista de Pernambuco (Amupe), União 
doa Vereadores de Pernambuco (UVP), Governo 
do Estado e com o presidente da Alepe, Eriberto 
Medeiros.

Sindicato dos Bancários de Pernambuco articulou audiência
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A presidenta do Sindicato dos Bancários de 
Pernambuco, Suzineide Rodrigues, enfatizou 
durante a audiência pública o risco de 
privatização/ fusão do Banco do Nordeste, 
que foi incluído na lista da Secretaria de 
Desestatização e Desinvestimento do Governo 
Bolsonaro. “O Banco do Nordeste está dando 
lucro e cumprindo o seu papel social. Sem 
bancos públicos fortes não haverá investimento 
em políticas sociais, infraestrutura, saúde, 
educação. O setor privado não tem esse 
compromisso com o desenvolvimento social. 
Precisamos debater com a sociedade, com os 
empresários e com os prefeitos, pois municípios 
serão prejudicados sem a atuação dos bancos 
públicos”, destaca.

A pauta debatida na Alepe também foi 
discutida em audiências públicas nos Estados 
do Ceará (6/4) e na Bahia (29/4). O Comitê 
Nacional em Defesa do Banco do Nordeste 
pretende multiplicar a ação. “O nosso Banco 
do Nordeste com 66 anos de história não nos 
envergonhou em nenhum momento. Mesmo 
tendo passado algumas vezes por mãos 
indevidas, resistiu bravamente. E estamos cada 
vez mais fortes para defender o banco e o seu 
papel social”, ressalta o coordenador do Comitê, 
Tomás de Aquino.

Para o deputado Estadual Doriel Barros, 
a perspectiva é de construção de uma rede 
para fortalecer o Banco do Nordeste. “Além 
de reconhecer a importância do Banco do 
Nordeste, queremos blindá-lo contra qualquer 
iniciativa que visa reduzir a sua capacidade de 
atuação, bem como a possibilidade de privatizá-
lo. Esta audiência pública é fruto de uma 
proposição feita por Suzineide Rodrigues e será 
o ‘ponta-pé’ inicial para muitas outras ações 
em defesa desse patrimônio dos brasileiros, de 

Pernambuco e do Nordeste”, afirma.
Maior financiador de crédito rural, o Banco do 

Nordeste, em 2018, teve lucro líquido de R$ 725,5 
milhões, 1,3% maior do que o lucro líquido de 
2017. O banco também foi responsável por 63% 
das operações de microcrédito, registrando um 
saldo de ativos de R$ 3,3 bilhões no Crediamigo 
(Programa de Microcrédito Produtivo Orientado 
da América do Sul).

“O Banco do Nordeste para nós agricultores 
e agricultoras familiares é um grande parceiro 
e nos ajuda a ser gente, viver bem na nossa 
Região. Temos acesso ao crédito, à terra e à 
alimentação de qualidade. Também gostaria 
de destacar que o Banco do Nordeste tem 
sido muito humano, pois existe uma troca de 
ensinamentos”, relata a presidenta da Fetape, 
Cícera Nunes. 

De acordo com os dados apresentados pelo 
representante da Superintendência do Banco 
do Nordeste, Josué Lucena, em Pernambuco, 
no ano de 2018, o banco realizou R$ 5 bilhões, 
sendo R$ 4,4 bi através do FNE e outras 
fontes e R$ 400 milhões pelo Crediamigo. 
“Nosso maior patrimônio, nosso maior ativo, 
são os funcionários do Banco do Nordeste. 
Nossa instituição é comprometida com o 
desenvolvimento regional e com forte atuação 
tem estado à frente dos desafios”, garante.

Para o secretário Intersindical do Sindicato 
e funcionário do Banco do Nordeste, Fernando 
Antônio (Batata), a categoria deve engajar-
se na campanha em defesa do banco. “Não 
estamos defendendo uma bandeira, mas uma 
política de inclusão, uma empresa que trabalha 
pelo desenvolvimento. Nós somos o Banco do 
Nordeste”, conclui.

Fonte: Contraf
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